

Peyrestortes

Nouveau commerce



Alain Dario (au centre), des élus et du gérant de la société Sébastien Potier (à gauche).

L'inauguration du Carrefour express s'est déroulée lundi 22 mai, en présence du maire Alain Dario, des élus et du gérant de la société Sébastien Potier, ainsi que de nombreux invités et partenaires de ce projet. L'exploitant, confiant et positif, s'est dit impatient de recevoir les premiers clients. Ce commerce possède tous les atouts pour offrir aux Peyrestortencs la garantie du choix le plus large. « *Les commerces de proximité sont les outils de cohésion du village et des familles. Le pas est franchi grâce à cet espace commercial qui va permettre une nouvelle dynamique locale* », ont souligné les responsables.

> *Informations pratiques : 2 rue de l'Europe. Ouvert du lundi au samedi de 8 h à 20 h et le dimanche de 8 h à 13 h.*

"L'INDEPENDANT" du vendredi 26 mai 2023